

# *La distillerie la plus moderne de Cuba doit démarrer sous peu*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- La distillerie la plus moderne du pays, ALFICSA, se trouve en ce moment dans la phase de mise en marche après une modernisation technologique.

La distillerie, montée dans la province de Cienfuegos, sera gérée par une entreprise mixte cubano-espagnole.

ALFICSA a été arrêtée pendant 6 ans, après être devenue la distillerie leader dans notre pays étant donné la grande qualité et la pureté de l'alcool produit à partir de la canne à sucre. Un produit bénéficiant d'une grande demande pour la production de rhums et de cosmétiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/196392-la-distillerie-la-plus-moderne-de-cuba-doit-demarrer-sous-peu>



**Radio Habana Cuba**